



communiqué

N^o: 146
No.:

LE 17 OCTOBRE 1984

VISITE AU CANADA DU SECRÉTAIRE GÉNÉRAL DE
L'AGENCE DE COOPÉRATION CULTURELLE ET TECHNIQUE

L'honorable Monique Vézina, ministre des Relations extérieures, a le plaisir d'annoncer que M. François Owono-Nguema, secrétaire général de l'Agence de coopération culturelle et technique, effectuera une visite au Canada à l'occasion de la réunion technique annuelle du Comité du Programme spécial de développement qui se tiendra à Edmundston, Nouveau-Brunswick, du 16 au 18 octobre.

L'honorable Monique Vézina se rendra le 18 octobre 1984 à Edmundston pour y rencontrer le Secrétaire général Owono-Nguema. Cette rencontre sera l'occasion d'un échange de vues entre la Ministre et le Secrétaire général sur les principales questions intéressant l'Agence francophone, ses trente Etats membres, ses sept Etats associés et ses deux gouvernements participants, le Québec et le Nouveau-Brunswick.

Le Programme spécial de développement, créé en 1976 à l'initiative du Canada, vise à doter l'Agence d'un instrument efficace de coopération, notamment entre les pays du sud, en complément des aides bilatérales et multilatérales existantes.